



## COMUNICADO SOBRE EL ASESINATO DEL YERNO DE MARISELA ORTIZ EN CIUDAD JUAREZ

Ciudad Juárez se ha convertido en símbolo del horror donde, desde hace años, miles de mujeres jóvenes y niñas desaparecen o aparecen después cruelmente asesinadas, en lo que se ha llamado **Feminicidio**.

La *Asociación **Nuestras Hijas de regreso a Casa***, de la cual es presidenta **Marisela Ortiz**, se ha convertido en referente internacional al hacer público lo que las autoridades mejicanas se empeñan en negar.

Nosotras, como participantes en la elaboración del programa *Dones en Acció* para la conmemoración del **Día Mundial contra la violencia hacia las mujeres** impulsado por el Departamento de Joventut i Igualtat del Consell de Mallorca y en colaboración con la Comisión de DD HH del Colegio de Abogados, tuvimos el honor de contar con la presencia de Marisela, quien nos ilustró sobre los sórdidos y brutales detalles de esta tragedia que asola a Ciudad Juárez. El interés que despertó su presencia, tanto en los medios de comunicación como en el público que llenó la sala, ha conseguido que su discurso no caiga en vacío en nuestra sociedad.

Desgraciadamente, la veracidad de su denuncia, se vio tristemente confirmada con el asesinato de su yerno, Jesús Alfredo Portillo, de 27 años, ayer, un día después de su partida.

Nuestro compromiso con su causa no cesará mientras este drama continúe.

Palma, 30 de noviembre de 2009

Associació de Dones de les Illes Balears per a la Salut - ADIBS